
１）資料による説明（内容は別添ファイルを参照ください）

２）7/16 シンポジウムについて

・ 「考える会」主催でＪリーグ関係の方に地域に根ざしたクラブハウスについて講演いただく。

・ 誰でも参加可能

３）署名が急遽スタートした理由

・ 6/13、6/15 平塚市議会定例会の市長答弁を十分に知っておく必要がある

・ 湘南ホームジャーナルに関連記事あり↓

http://www.scn-net.ne.jp/̃journal/06_6_23_kiji_c2.htm

・ 議会での答弁を直接ビデオで文字おこしをするのはまずいが、感想記などで伝えることは可

能

４）今回の活動をより理解するために

・ 議案第５８号でベルマーレに対する７５０万円の出資が決定したがそのいきさつ、市の対応に

ついてもっと知っておくべき

・ ベルマーレは平塚の宝といっておきながら、具体的な政策としてはなにもせず

・ 以前から議員から問われ続けてきた出資をやっと最近になって突然議案に上がりなんとか採

択するはこびとなった

・ このような市の認識や対応を背景に現在の問題がある

５）考える会の位置づけ

・ 今後「考える会」、「平塚の各団体」、「市民」この三つが一致団結する必要がある

６）募金について

・ 募金が集まること自体が市へのアピールとなる

・ なんでもかんでも要求するのではなく、自らも公に貢献するというスタンス

・ 揃いの T シャツが人々の目に触れることにより、より活動をアピールすることができる

・ T シャツの目的を募金とすることで、購入しやすくなる

・ T シャツはボンボネーラ湘南さんではなく、考える会の主導

・ 募金は市への公園整備のためであり、募金される方々へ明示する必要がある。

・ 会の活動資金はこれとは別。従来どおり有志による

７）七夕まつり

・ 伊藤金物店さんのご協力でエリアは確保された

・ Ｔシャツ販売、ビラを置き今回の活動を認識してもらうような紳士的なものとする

８）今後の課題

・ 告知が遅く非効率 → 募金やシンポジウム等、可能な限り早く告知する

・ 遠方の方の署名促進 → ＨＰからダウンロードできるようにする。

できればＡ３に拡大コピーして書名してもらう。

・ 個人情報保護他 → ポリシーと署名の注意事項を別につくる（署名用紙の変更はしない）

以上
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